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La duda sobre el candidato del
Partido Popular a la Alcaldía
quedó desvelada ayer. La reu-
nión del comité electoral con-
cluyó con la designación, por
unanimidad, de Borja Suárez
como el número uno de la lista
electoral para las próximas
municipales de mayo de 2007.

Parecía un ‘secreto a voces’,
pero la ratificación se produjo
en la tarde de ayer. El presiden-
te del comité, Luis Domingo
González, fue el encargado de
anunciar que la designación se
había producido por unanimi-
dad. Y que se había pensado en
Borja Suárez porque «es el con-
trapunto al candidato socialis-
ta». Lo definió como «cercano a
los ciudadanos, abierto al diá-
logo y a la participación. Ade-
más de leal con las administra-
ciones, pero a su vez exigente
con ellas sin distinción de color
político».

La experiencia de Borja Suá-
rez como concejal, en la anterior
legislatura, y ahora como Direc-
tor General de Juventud, han
sido también elementos que han
pesado en la designación del
candidato a la Alcadía.

Suárez, tras agradecer la con-
fianza mostrada por los miem-
bros del comité electoral, afir-
mó asumir el reto «con ilusión».
También manifestó que «era
para mí un anhelo perseguido.
Tenía claro que deseo repre-

sentar los intereses de mi ciu-
dad. Era mi intención poder vol-
ver a Miranda, con la experien-
cia y el aval conseguido».

Resta todavía medio año para
la elecciones y en ese tiempo el
PP irá preparando el equipo y
el programa para las futuras
municipales. Sin avanzar nin-
guno de los proyectos porque
«ya habrá tiempo para ir pre-
sentándolos», Suárez sí quiso
trasladar que su objetivo es el
de «poder trasladar a los miran-
deses una idea nueva de ciudad,
una idea nueva de gestión, y una
nueva idea de eficacia».

En la presentación del candi-
dato, Borja Suárez contó tam-
bién con el apoyo del presiden-
te provincial, César Rico.
«Vamos a ofrecer ilusión frente
a la desidia», afirmó.

MARÍA ÁNGELES CRESPO
MIRANDA DE EBRO

La entrada en vigor del convenio
de los funcionarios municipales
pasó ayer el último trámite que le
quedaba para hacerse efectivo. Se
presentó a la aprobación de los
ediles y salió adelante sólo con los
votos del PSOE. En contra del
acuerdo se posicionaron los con-
cejales no adscritos, y se abstu-
vieron, aun argumentando razo-

namientos distintos, el PP y el con-
cejal de Incide José María Santa-
marta.

El portavoz popular, Jorge Cas-
tro, inició su intervención mani-
festando que no podían rechazar
el acuerdo ya que «debían respe-
tar la aprobación que del acuerdo
han hecho los trabajadores». Esa
razón, y «contribuir a desbloque-
ar una situación enquistada», lle-
varon a los concejales del PP  a
posicionarse de ese modo.

Teniendo en cuenta que Incide
forma parte del equipo de Gobier-
no, más ‘sorprendente’ fue el sen-
tido del voto  de José María San-
tamarta. El edil mantuvo la incer-
tidumbre sobre su postura
durante los turnos de interven-
ción. Se decantó por la abstención
porque «aun dudando sobre la
legalidad de lo acordado para que
los funcionarios puedan recupe-
rar su poder adquisitivo, no pue-
do impedir que tras haberlo apro-
bado en asamblea, disfruten de
sus derechos». La votación fue
seguida por una veintena de tra-
bajadores.

El Bullón
El segundo tema que mereció un
más extenso debate entre los con-
cejales, fue la propuesta de modi-
ficación puntual del Plan General
para la construcción de un vial
que conecte el futuro polígono de
El Bullón con la N-1.

PSOE e Incide votaron a favor,
y en contra se posicionaron PP y
No Adscritos. Los defensores del
vial afirmaron que servirá para
facilitar el incremento y prolife-
ración de suelo industrial, mien-
tras que en el bando contrario se
escuchó que «va a significar
renunciar a la variante y eso será
un error histórico».

En el Pleno se aprobó, por una-
nimidad, el plan especial de orde-
nación del área recreativa de San
Juan del Monte.

Una veintena de
trabajadores
municipales
siguieron la votación
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El PP elige como candidato 
a la Alcaldía a Borja Suárez

POR IÑAKI CERRAJERÍALA ILUSTRACIÓN

EXPECTANTES. Lo estuvieron algunos trabajadores. / A. GÓMEZ Borja Suárez. 

MIRANDA DE EBRO

Aprobado el convenio
de funcionarios sólo
con los votos del PSOE


